



AMLO tiene una política diplomática de provocación: Rubén Moreira



© El priista considera que el Gobierno Federal no ha mantenido una buena política exterior | Foto: Cuartoscuro Vanguardia

El legislador condenó la irrupción en la embajada de México en Ecuador

CDMX.- **El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez**, aseguró que la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador tiene una política diplomática de provocación, lo que ha generado desencuentros con otras naciones.

El priista reconoce que la irrupción de la policía de Ecuador en la embajada de **México** representa un atentado contra el país y una violación a los tratados internacionales.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/amlo-tiene-una-politica-diplomatica-de-provocacion-ruben-moreira-EN11584725>